
Le famiglia cristiane rischiano di andare via. L'odio sta generando paura. Temono di fare la fine di 

Gaza. I cristiani hanno paura persino di parlare..... Come vivere il Vangelo oggi? Non odiare.... Padre 

perdonali perché non sanno cosa fanno da 2000 anni...... La pace può solo venire dall'alto... Restiamo 

qui solo fede. Ma tanti sono andati via x dare un futuro ai lor figli.... Noi restiamo x fede: ci salva la 

preghiera. Abbiamo preso la decisione di restare, ma non è una scelta facile... 

L'informazione che sentiamo dai mezzi internazionali non presentano la nostra vera situazione. 

Pregate x i capi della nostra chiesa che non sanno come muoversi e come aiutarci. 

Tutti noi vogliamo la pace, ma non la vediamo all'orizzonte..... 

 


